

Als eines der neuen Klassenlehrerteams für die fünften Klassen möchten wir,

**Michaela Drexler und Henner Wesemann,**

dich an deiner neuen Schule begrüßen.

Uns ist es wichtig, dass sich jeder am Theodor-Heuss-Gymnasium wohlfühlt, Freunde findet, gerne zur Schule kommt und Freude beim Lernen hat. Und dabei wollen wir dich begleiten und unterstützen und mit dir gemeinsam den Schulalltag meistern.

Sowohl bei außerunterrichtlichen Aktivitäten, z.B. Klassenfahrten, Wandertagen, Projekttagen und Exkursionen, aber auch im Unterricht hoffen wir, dass du viel von uns, aber auch wir von dir lernen können. Deshalb sei neugierig, denn:

„Der, die, das,  
wer, wie, was,  
wieso, weshalb, warum,  
wer nicht fragt, bleibt dumm!“



Ich, Frau Drexler, unterrichte die Fächer Deutsch und Musik. Meine freie Zeit verbringe ich oft mit meiner Familie und Freunden. Gerne lese ich ein Buch, besuche Konzerte und bereise andere Städte und Länder, dabei genieße ich die Natur und Landschaft und bin von unterschiedlichen Lebensweisen beeindruckt.



Ich bin Henner Wesemann und unterrichte die Fächer Englisch und Sport. In meiner Freizeit verbringe ich viel Zeit mit meiner Familie. Am liebsten bin ich dabei an der frischen Luft. Ich liebe es im Harz zu wandern, im Garten zu arbeiten, handwerkliche Projekte zu machen, Rad zu fahren oder Tennis zu spielen.

Wir freuen uns auf zwei spannende Schuljahre mit dir und können es kaum erwarten, dich am ersten Schultag in unserer Schulgemeinschaft am THG willkommen zu heißen.